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Titre:  Les parasitoides hyménopteres des cochenilles diaspines dans un verger d’oranger a Rouiba.

Résumé : Le présent travail porte sur I’étude des parasitoides hyménopteres des cochenilles diaspines sur
oranger a Rouiba, durant une période allant du juillet 2018 au 30 avril 2019. Sept espéces des
parasitoides hyménopteres sont inventori¢es sur cinq cochenilles diaspines : Aphytis melinus, A.
chrysomphali, A. lepidosaphes, A. hispanicus, Encarsia citrina, Comperiella bifasciata et une
espece Signiphoridae. L’abondance parasitaire est différente d’une espéce a une autre ainsi que la
fluctuation des populations des parasites. Le développement des parasites dépend de la présence de
leur hoéte ainsi que les facteurs écologiques.

Mots clés: Parasitoides hyménoptéres, diaspines, Oranger, Rouiba.

Title: Hymenopteran parasitoids of diaspine scales in an orange orchard in Rouiba.

Summary: This work concerns the study of the hymenopteran parasitoids of diaspine scales on orange trees
in Rouiba, during a period going from July 2018 to 30 April 2019. Seven species of hymenopteran
parasitoids are inventoried on five diaspididae scales: Aphytis melinus, A.chrysomphali, A.
lepidosaphes, A. hispanicus, Encarsia citrina, Comperiella bifasciata and one Signiphoridae
species. The parasite abundance is different from one species to another and so is the fluctuation of
parasite populations. The development of parasites depends on the presence of their host and
ecological factors.

Keywords: Hymenoptera parasitoids, Diaspididae, Orange trees, Rouiba.



